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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和５年１０月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和５年１０月３日（火）１６時００分～１６時４３分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁３階 ３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、審議監、総務部長、市民部長、福祉総務課長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長（計１人） 

６ 次  第  (1) 開会 

(2) 市長挨拶 

(3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

(4) 各部局の状況報告について 

(5) その他 

(6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 情報セキュリティ研修の開催について（総務課） 

内容等 情報セキュリティを適正に確保するためには、高性能な設備を導入

することだけではなく、全ての職員が情報セキュリティ対策の必要性

と内容を理解することが必要であるため、全職員に対し、自席の業務

パソコン等による研修受講を依頼した。受講期間は１０月３日（火）

から１１月３０日（木）までである旨、併せて報告した。（総務部

長） 

協議題 (2) 香川県シェイクアウト（県民いっせい地震防災行動訓練）につい

て（危機管理課） 

内容等 例年、参加している「香川県シェイクアウト」（県民いっせい地震

防災行動訓練）について、１１月２日（木）午前１０時から県内一斉

に行われるため、さぬき市においても参加する旨、周知し、庁舎ごと

に２～３枚程度、実施中の状況写真を撮影して提出するよう依頼し

た。（総務部長） 

→市長から、状況写真の撮影について漏れがないように、当日、再度

周知をするよう指示があった。 

協議題 (3) 令和５年度一般会計補正予算編成について（政策課） 

内容等 補正予算においては、当初予算から変更となった内容及び理由につ

いて精査し、予算説明資料等については、市民及び市議会に対して十
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分な説明ができるものとし、提出期限は１０月２３日（月）１７時ま

でである旨、周知した。（総務部長） 

協議題 (4) 令和６年度予算編成方針説明会の開催について（政策課） 

内容等 新型コロナウイルス感染症が５類に移行したものの、感染拡大によ

る影響が長期化していることによる税収の減少や、原油価格及び物価

高騰による物件費等の増加など、本市の財政状況は引き続き厳しいこ

とが予測されることから、各事業ゼロベースから見直すなど、それぞ

れの所属において、現状と課題を踏まえ、真に必要な経費について予

算要求を行うよう依頼した。（総務部長） 

説明会日時：１０月２６日（木）１５時３０分から１６時３０分 

協議題 (5) 令和５年度市・県民税申告納税相談業務従事職員について（税務

課） 

内容等 ２月１６日（金）から３月１５日（金）までの間、税務経験者又は

申告納税相談業務経験者の派遣及び研修等への出席を依頼した。併せ

て、派遣職員名等を１０月１７日（火）までに報告することを依頼し

た。（市民部長） 

→市長から、市民に直接影響する業務である性質上、間違いは避けな

ければならない。各部局において、税務経験者又は申告納税相談業

務経験者を中心とした職員の積極的な派遣に配慮するよう指示が

あった。 

【各部局の状況報告について】 

プロジェ

クト推進

室 

〇オンライン申請手続の拡充について 

令和５年さぬき市議会第３回定例会において、「さぬき市行政手続

等における情報通信の技術の利用に関する条例の一部を改正する条

例」が可決され、市の要綱等に基づく手続についても、オンライン

での申請が可能となり、１０月から新たに１０の手続でオンライン

申請が可能となったことから、市ホームページ等で周知している

旨、報告した。 

また、対面による本人確認を要する手続などの例外を除き、将来的

には、原則として全ての行政手続でオンライン申請が可能となるよ

う取り組んでいく必要があるため、関係課に対してプロジェクト推

進室が順次ヒアリング等を行う予定であり、近日中にイントラ掲示

板で周知する旨、報告した。 

〇市の施設のＬＥＤ化事業について、 

施設の種別ごとに抽出して行った試算結果によると、市の建物施設

の全てをＬＥＤ化した場合の事業費は、電球交換等の事業費が約
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２．５億円で、これをリース方式で実施した場合の市の総負担額は

約３億円となるものの、ＬＥＤ化による電気代節減効果は、１０年

間で約４．５億円と試算されたことから、差引約１．５億円の財政

効果額が見込まれることが分かった。併せて、「脱炭素化推進事業

債」という後年度の交付税措置を伴う市債を活用して実施すれば、

事業費の約４０パーセントが交付税措置されるため、実質の市負担

額が、約１．５億円強となり、当該事業債を活用した場合、財政効

果額は約３億円となることから、効率的に事業を実施できる方法を

検討している旨、報告した。 

今後は、事業の実施計画書（案）を作成し、予算部局や各担当課を

含めた協議を行い、来年度予算への計上を目指して進めていきたい

と考えているため、協力を依頼した。 

〇戦略的広報推進のためのアンケート調査について 

令和５年９月にスタートした「さぬき市戦略的広報プロジェクト会

議」において、今後の広報活動の基本方針や取組を定めていくため

の基礎資料とするため、市民等と職員を対象とした意識調査を実施

することを報告した。 

市民等向けの調査は、１０月２０日に、市のホームページと公式 

ＬＩＮＥでお知らせするほか、広報さぬき１１月号で周知を行い、

回答を呼び掛けることとしており、回答は、ロゴフォームによるオ

ンライン方式を原則とするが、本庁と総合支所には、紙の回答用紙

を配置する旨、周知した。 

また、職員向けの調査は、１０月２７日を回答期限とした任意調査

であるものの、広報活動は全職員の業務に関係するため、所属長を

通じた全職員への調査協力を依頼した。 

市民部 〇市政懇談会について 

連合自治会から市政への意見を募ったところ、１４の連合自治会か

ら合計１０６項目の意見の提出があった。市政懇談会当日は、大き

なテーマについて協議することとし、提出のあった全ての意見につ

いて回答することとしているため、関係各課の回答作成を依頼し

た。 

【開催日】 

・１１月  日    ※日程調整中 本庁舎３階会議室 

・１１月１８日（土）午前１０時から 寒川農村環境改善センター 

→市長から、連合自治会役員会では、市政懇談会の進め方として、個

別に出された意見は文書での回答とし、市政懇談会当日は大きな
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テーマについて市長に答えてほしいということを聞いているが、状

況はどのようになっているか質問があり、市民部長から、個別に出

された意見は文書での回答とし、市長が回答する大きなテーマとし

ては、「統合高校」、「市の広報紙」、「地域コミュニティ」及び

「公共交通対策」に関する項目を想定している旨、回答があった。 

→市長から、まずは、全ての意見に対する回答を１０月末までに庁内

でまとめるよう指示があった。そして、全体の回答を確認した上

で、どれを大きなテーマとするかは、今後、連合自治会役員等に相

談して決定するよう指示があった。 

〇マイナンバーカードの休日開庁について 

毎月第２日曜日をマイナンバーカードの休日開庁日としているが、

今月１０月８日（日）は、国のシステムメンテナンス実施日となっ

ていることから休止とし、代替日は設けない旨、報告した。 

教育委員

会事務局 

〇さぬき市へんろ８８ウォーク（第２０回記念大会）について 

令和５年１１月３日（金）に実施する本事業については、申込期限

を過ぎているが、まだエントリーが間に合うため、希望する職員に

は参加をお願いするとともに、市民から問合せがあった場合には、

申込みが可能であることを伝えて、生涯学習課へ連絡をするよう依

頼した。なお、当日参加も可能である旨、周知した。 

→市長から、市民からの問合せがあった場合は、まだ申込みが間に合う

などの適切な案内をし、職員も積極的に参加してほしいと指示が

あった。 

〇学校の新型インフルエンザ等の感染状況について 

１０月２日時点のインフルエンザの感染状況は、中学生３人と小学

生１人であり、新型コロナウイルス感染症の感染状況は、中学生５

人と小学生７人である旨、報告した。 

市民病院 〇市民病院における新型コロナウイルス感染症の状況について 

入院患者は、１０月２日時点で１人である旨、報告した。併せて、

発熱外来の傾向としては、月曜日と金曜日は各１０人程度、火曜日

から木曜日については、各５人程度となっている旨、報告した。 

〇新型コロナウイルスワクチンの接種情報について 

１０月１５日（日）は定員に達しており、予約はできないが、１１

月５日（日）は若干の空きがある旨、報告した。 

→市長から、市民からの問合せがあった場合は、コールセンターにつ

なぐなど適切な対応をするよう指示があった。 

 


